



# 朝十小だより

学校教育目標 意欲ある子・考える子・健やかな子  
～ 豊かな学びで楽しさと笑顔あふれる朝霞十小 ～

朝霞市立朝霞第十小学校

令和6年度 2学期終業式号  
〒351-0023

朝霞市大字溝沼828-1  
TEL 048-469-5443  
在籍児童数 732名

## 今年もお世話になりました

校長 岩崎 英雄

79日登校した2学期も保護者の皆様や地域の皆様の御協力により、最後の日を迎えることができました。2学期最初の学校だより(8・9月号)では、運動会や校外学習など、さまざまな行事や学習活動がある中で、それぞれのねらいや目標を達成できるように準備や練習を重ね、実り多き2学期にしてもらいたいとの願いを書きました。是非、お子様から「あゆみ」を受け取りましたら「どんな2学期だったか。」

「どんなことを頑張ったか。」など、たくさん聞いていただき、3学期や新年の目標にもつなげていただきたいと思います。また、個人面談でも、各担任から2学期の通知表の総合所見に代わり、学習面と生活面での頑張りをお伝えさせていただきました。こちらについても、「あゆみ」とともに、今後の成長の一助としていただければ幸いです。



黒目川マラソン

そんな2学期最後の大きな行事である「黒目川マラソン」を12月11日に実施いたしました。雲ひとつない、最高のコンディションの中で、保護者の皆様の力強い応援をいただき、子供たちは目標タイムを目指し、限界に挑戦する姿を見せてくれました。マラソンタイムや日頃の体育の授業での取組を通して、寒さに負けない元気な体づくりに取り組んできた成果だと思います。先日、今年度行われた新体力テストの県や市の結果が学校へ届きましたが、本校でも走力や瞬発力、長座体前屈から見る柔軟性に課題が見られましたので、引き続き、家庭でも体力づくりに努めてほしいと思います。

さて、先週16日の給食に十小の学校ファームで収穫した大根を使った『マーボーだいこん』が提供されました。十小の用務員さんや地域の方の協力で、収穫することができました。9月に種をまき1週間育てていたのですが、蝶の幼虫が大量に発生し、ほとんどの葉が食べられてしまいました。その後、もう一度種をまいて、農薬を使わずに様々な工夫をしながら立派に育ててくれました。みずみずしい大根のおいしさに、子供たちも笑顔で沢山食べてくれました。



今月の音楽朝会は1年生の「勇気100%」でした!

明日から14日間の休みとなります。クリスマスやお正月など、子供たちにとっては楽しいイベントが目白押しです。しかしながら、冬休みは事故やケガ、お金(カードやゲームソフトなども)のトラブルが起きてしまいます。帰宅時間(夕焼けチャイム)も含め、御家庭においても十分に注意するよう声掛けをお願いします。それでは、本年も御協力いただき、ありがとうございました。



来年も保護者の皆様や地域の方々のお力添えを賜りますようお願いいたします。インフルエンザの感染も拡大しております。くれぐれもご自愛いただき、どうぞよい年末年始をお過ごしください。